

CICLISMO

Fran Moreno, a la selección

El serrablés acude esta semana a la concentración del CAR de Sierra Nevada

M.A.B.

HUESCA.- De Maribel a Fran y tiro porque me toca. El júnior serrablés del C.C. Tafalla recibió el sábado la llamada de la Federación Española para que acudiese desde hoy hasta el próximo sábado a una concentración en altura de la selección española juvenil que se va a realizar en el CAR de Sierra Nevada. La noticia se producía justo en el momento en que la hermana de Fran, Maribel, rubricaba su participación en los Campeonatos de España con el 'doblete' de oro que la convertía en la mejor ciclista nacional del momento. No cabe duda que ha sido un fin de semana para enmarcar para la familia Moreno.

En tierras granadinas Fran se va a jugar su participación con el equipo nacional que acudirá al Campeonato de Europa que se disputa en Sofía (19-22 de julio) y más tarde al Mundial de México (10-12 de agosto).

Precisamente el hecho de concentrarse en Sierra Nevada obedece a que el Mundial mexicano, en Aguascalientes, se ce-



Fran Moreno buscará su presencia en el Europeo y en el Mundial. ARCHIVO

lebrará a 1.600 metros de altitud y requiere una adaptación previa. A esta concentración se suma el hecho de que se adelantará el viaje al país azteca, pre-

visto para el 29 de julio.

Para la convocatoria de Fran Moreno ha sido clave su triunfo en la Vuelta a Guipúzcoa, disputada el pasado fin de semana,

en la que el sabiñaniguense acreditó su buen momento de forma. Ayer el serrablés estaba muy contento con la llamada de Francisco Cerezo, seleccionador nacional: "Supone un empujón de ánimo. Ves que te vas esforzando y al final encuentras un premio y un reconocimiento al esfuerzo". De hecho, aunque finalmente no esté entre los elegidos, ya es un dato significativo estar en la "pomada" de los mejores juveniles de España.

EL DOMINGO, EN CASA

La concentración concluirá el sábado, con el tiempo justo de volver a Sabiñánigo y participar el próximo domingo en el Trofeo Fernando Escartín, una de las pruebas del calendario nacional para la categoría júnior y en las que Fran Moreno se presenta con ganas de dar batalla y pelear por el podio, alentado por correr en casa, lo cual será un buen aliado. "Ha sido un fin de semana redondo para mi hermana y para mí. A ver si entre esta semana y el domingo hacemos algo importante", señaló.

Rodríguez, nuevo campeón de España de profesionales

EFE

CUENCA.- El ciclista catalán Joaquín Rodríguez es el nuevo campeón de España de fondo en carretera, competición disputada en Cuenca, al adelantarse en los metros finales a su compañero y gran favorito Alejandro Valverde, que hizo un gran trabajo para que la camiseta rojigualda quedase en las arcas del Caisse D'Epargne.

Sin duda fue una exhibición de los componentes del equipo del flamante campeón. Y así, junto a Valverde en el podio para recoger la plata y las felicitaciones de su compañero, estuvo Eladio Jiménez representante del Karpin Galicia.

El triunfo no supone ninguna sorpresa, aunque ganó el "tapadillo", que en la salida para llevarse el título era la nueva joya del ciclismo español Valverde, que al igual que en la edición del año 2004 tuvo que conformarse con saborear las mieles de la victoria. Si el final fue emocionante por el poderío exhibido por Rodríguez y compañía el comienzo, por carreteras rompepiernas, fueron de bastante tensión debido a los numerosos tirones para ir buscando posiciones y evitar algún que otro sobresalto con posibles cortes. El primer aviso lo daba el ganador de la edición del 2003 Rubén Plaza (Caisse D'Epargne), lo que significaba que su equipo no iba a ocultar las cartas para buscar el triunfo con el líder del mismo Alejandro Valverde.

Los cortes pasaron a ser una constante, pues el pelotón se rompía en pequeños grupos que apenas llegaban a abrir huecos superiores al medio minuto, ya que los equipos fuertes controlaban bien la situación.

Bergua, el mejor Renault en Perafort

D.A.

HUESCA.- Miguel Bergua fue el más activo y el mejor clasificado de los Renault Auto Cuatro Huesca, del C.C. Oscense, en el transcurso de la XL Prueba San Pedro, disputada el sábado en la localidad tarraconense de Perafort. En la competición, que se desarrolló con una temperatura muy elevada, tomaron parte 84 corredores que tuvieron que dar nueve vueltas a un circuito de casi once kilómetros para completar un trazado de 92 kilómetros a una media de casi 44 km/h.

Los ciclistas tenían que pasar por las localidades de La Secuite, Perafort y Els Pallaresos. El trazado no ofrecía dificultades ya que únicamente había un pequeño repecho de unos ochocientos metros, de ahí la rapidez con que se desarrolló la carrera.

De salida ya se presentó una primera es-

capada de siete unidades, en la que se metió el oscense Miguel Bergua. Se anuló esta fuga y en la tercera vuelta otra docena de corredores volvieron a intentarlo, y de nuevo Bergua apareció en ese grupo de cabeza. Esta tentativa fue abortada en la cuarta vuelta y poco después saltaron dos corredores en la que fue la escapada buena del día ya que ambos fueron los que llegaron a meta ligeramente escapados, con triunfo final de Francisco Javier Espejo, del Maxis, con un tiempo de 1 hora 58 minutos 35 segundos.

El pelotón llegó a medio minuto y el mejor Renault fue Miguel Bergua, en el puesto 21º. En el mismo grupo entraron los también Renault Fernando Beltrán, el debutante Miguel Escolá y otra de las últimas incorporaciones del Viveros Alcanar, Eduardo Suñé. El único que no pudo terminar fue Rubén Palaset.

AL TOUR DE LOS ALTOS PIRINEOS

El próximo fin de semana el equipo que dirige Martín Pena se desplaza a Francia para participar en una de las citas tradicionales del calendario. Se trata del Tour de los Altos Pirineos, que consta de tres etapas en dos días: el sábado será la primera jornada y el domingo habrá doble ración en sesiones de mañana y tarde. A Francia acudirán los más jóvenes del equipo ya que se trata de una carrera destinada a ciclistas sub-23: Javier Paúles, Miguel Bergua, Lorenzo Buil, Jorge Imaz, Adrián Barceló y Alberto Orduna.

DE VACÍO EN EL NACIONAL

La presencia oscense en el Nacional Sub-23 no arrojó buenos resultados puesto que Buil, Imaz, Barceló y Orduna no pudieron terminar el campeonato.



CHRYSLER

¿LO QUIERES? LO TIENES.

CHRYSLER VOYAGER. AHORA DESDE 21.295 €*

No te conformes con desearlo. Si siempre soñaste con tener un Chrysler Voyager, esta es tu oportunidad. Porque ahora puedes disfrutar de todo el confort y la tecnología DaimlerChrysler** a un precio excepcional.

**Mercedes-Benz, smart, Maybach, Chrysler, Jeep y Dodge son marcas del Grupo DaimlerChrysler > www.chrysler.es >
*Precio correspondiente a Chrysler Voyager SE 2.4, válido para vehículos matriculados como mixto adaptable hasta el 30/06/07 en Perfort y Baleares. IVA y transporte incluidos. Modelo de la imagen no se corresponde con precio ofertado. Gama Voyager: emisiones de CO₂: 203-234 (g/100km), consumo combinado: 7,8-9,9 (l/100km).

USA MOVIL, S.L.
Concesionario Oficial Chrysler Jeep Dodge

C/ Albelda 6. 22004 HUESCA. Tel.: 974 21 14 44

10 ANIVERSARIO

Pregunta por ALTERNATIVE